

## Wenigstens ein hübsches Gesicht ...

Dicke Menschen erleben häufig Diskriminierung aufgrund ihres Gewichts und ihrer Körperform. Vielen Menschen, die nicht dick sind, ist dies allerdings gar nicht bewusst. In Foren und sozialen Netzwerken schildern dicke Menschen aber ihre Erfahrungen, etwa auf dem Instagram-Account [@wenigstensein-huebschesgesicht](#), wie diese nachgestellten Beispiele zeigen:



Foto: istockphoto.com/Juanmonino

### **Gespräch mit den Großeltern**

*Marvin ist 13 und zu Besuch bei seinen Großeltern. Sie machen seit Jahren immer wieder Bemerkungen über sein Gewicht. Heute fragen sie ihn, was er nach der Schule machen will. Im Laufe des Gesprächs über seine Ideen sagen sie ihm dann, dass er später keine Arbeit finden wird, wenn er zu dick ist. Marvin ist geschockt und verletzt.*

### **Arztbesuch**

*Eine 35-jährige Frau geht zu ihrer Gynäkologin für die jährliche Untersuchung, sie hat keine Beschwerden. Sie hat schon länger das Gefühl, dass die Ärztin sie nicht gern behandelt. Während der Untersuchung fragt die Ärztin sie plötzlich, ob sie schon einmal über eine Magenband-OP nachgedacht hätte, um abzunehmen. Die Patientin hatte gar nichts über ihr Gewicht gesagt und auch nie erzählt, dass sie abnehmen möchte. Die Ärztin redet während der gesamten Untersuchung über die OP und die Voraussetzungen dafür. Die Patientin fühlt sich hilflos und sagt nichts. Als sie nach dem Termin die Arztpraxis verlässt, bricht sie in Tränen aus.*

### **An der Haltestelle**

*Eine Frau wartet an der Straßenbahnhaltstelle. Zwei Männer laufen an ihr vorbei und beschimpfen sie mit „fette Kuh“.*

Aufgaben:

**1. Was denkt ihr, warum der Instagram-Account „Wenigstens ein hübsches Gesicht“ heißt?**

.....

.....

**2. In welchen Lebensbereichen erfahren dicke Menschen Diskriminierung?**

.....

.....

**3. Welche konkreten Nachteile erleben sie?**

.....

.....